



# Greifswalder Stadtblatt

Öffentliche Bekanntmachungen der  
Universitäts- und Hansestadt Greifswald

Jahrgang 20

Mittwoch, den 18. April 2012

Nummer 10

## Under rich Earth

Das Literaturzentrum Vorpommern, Bahnhofstraße 4 - 5, lädt zu einem Doku-Filmabend ein.

Gezeigt wird der Film „Under rich Earth“, ein Dokumentarfilm über den Kupferkonflikt in der Nebelwaldregion Íntag/Ecuador. Der Dokumentarfilm des kanadischen Regisseurs Malcolm Rogge erzählt mit beeindruckenden Originalaufnahmen die Geschichte eines bislang erfolgreichen Widerstands: die Bewohner der abgelegenen ecuadorianischen Bergregion Íntag wehren sich seit Jahrzehnten gegen die Pläne transnationaler Bergbauunternehmen, die die Kupfervorkommen unter den einzigartigen Nebelwäldern ausbeuten wollen. Die Problematik, die in „Under rich Earth“ in beeindruckender Weise thematisiert wird, steht beispielhaft für ähnliche Konfliktsituationen weltweit. Nach der Filmvorführung folgt ein kurzer Bericht zu der aktuellen Situation vor Ort. Daran anschließend ist eine Diskussion mit den veranstaltenden Initiativen geplant. Handlungsmöglichkeiten und an das Thema anknüpfende Veranstaltungen in Greifswald werden vorgestellt.



Veranstalter:

Literaturzentrum Vorpommern, Weltladen Greifswald, Verquer, GriStuf, Intag e. V. und Freundeskreis.

Eintritt frei

## 6. Greifswalder Töpfermarkt am 12. und 13. Mai 2012, 10 - 18 Uhr



In den letzten Jahren ist es den Veranstaltern gelungen, den Töpfermarkt als einen festen Bestandteil der „Keramiksaison“ in Norddeutschland zu etablieren und ihm dank einer anspruchsvollen Auswahl bekannter Keramiker aus ganz Deutschland beim Publikum wie auch bei Berufskollegen einen guten Ruf und hohen Beliebtheitsgrad zu verschaffen.

Wieder haben sich über hundert Keramikwerkstätten für die begehrten Standplätze auf dem Greifswalder Töpfermarkt beworben, von denen eine Fachjury 45 ausgewählt hat, darunter auch wieder sechs „neue“ Keramiker/innen, die also bisher noch nicht in Greifswald zu sehen waren. Highlights sind z. B. Ross Campbell mit überdimensionalen Keramikinsekten oder Stefan Laub und Andrea Forchner mit Salzbrandkeramik aus dem Gasofen.

Es werden von Gebrauchsgeschirr über Gartenkeramik bis zu künstlerischen Objekten Keramiken verschiedenster Arbeitstechniken angeboten, von Holz- und Salzbrand

über Raku bis zu Fayencemalerei und gedrehtem Porzellan gibt es Vieles zu bestaunen und natürlich zu kaufen.

Vorbereitet ist ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm:

- In einem lustigen Kollegenwettbewerb stellen die Töpfer ihr handwerkliches Können unter Beweis.
- Für musikalische Unterhaltung sorgen am Sonnabend die „Stormbirds“, die schon im letzten Jahr ein begeistertes Publikum fanden. Am Sonntag lädt der Trommler Emil Demba aus Gambia zum Zuhören und Mittrommeln ein.
- Bei einer Töpfer-Rallye sind Keramikpreise für Besucher des Marktes zu gewinnen.
- Speisen und Getränke aus ökologischer Landwirtschaft werden angeboten.

Die Veranstalter:

Doreen und Jan Stümpel GbR, Friedrichstadt ([www.wunschbecher.de](http://www.wunschbecher.de)) und die Keramikwerkstatt Ines Malcher, Ducherow ([www.topfundton.de](http://www.topfundton.de))



## 1. Regionale IT-Messe für Vorpommern

### Fachkräfte für die Unternehmen!

Unter dem Titel „IT im Aufwind“ können sich am 7. Juni von 13 bis 17 Uhr Unternehmen der IT-Branche als attraktive Arbeitgeber präsentieren und um Studierende, Schüler, Arbeitnehmer aber auch Auszubildende werben. Veranstaltungsort wird die Fachhochschule Stralsund sein.

Gemeinsame Veranstalter der 1. Regionalen IT-Messe für Vorpommern sind die Technologie- und Informationstransferstelle der Fachhochschule Stralsund, die Studentische Unternehmensberatung Stralsund e.V. (SUS), die Agentur für Arbeit Stralsund und die Wirtschaftsförderungsgesellschaft Vorpommern.

Gerade vor dem Hintergrund der immer deutlicheren Fachkräftengpässe, insbesondere im IT-Sektor, bieten die Organisatoren der Messe den Unternehmen der Region die Möglichkeit, vor Ort ihre freien Arbeits- und Ausbildungsstellen, aber auch Praktikumsplätze vorzustellen.

Für Informationen rund um die IT-Messe und die Anmeldungen von interessierten Unternehmen ist ab sofort die folgende Internetseite geschaltet: [www.it-messe.fh-stralsund.de](http://www.it-messe.fh-stralsund.de).

Die Teilnehmerzahl ist begrenzt. Unternehmen, die sich als Aussteller anmelden möchten, sollten also keine Zeit verlieren.